



Den historischen Schulstuhl mit Unterschriften von 70 Prominenten, die Tobias Wagner (rechts) in drei Jahren eingesammelt hatte, hat der Wolfsburger Zahnarzt Christopher Ziegler für 3004 Euro ersteigert. Die Stuhlübergabe moderierte Sascha Polzin von Radio 38 (links), der auch unterschrieben hat.

FOTO: KARL-ERNST HUESKE

# Wolfsburger Arzt ersteigert Schulstuhl

Initiator Tobias Wagner durfte als Letzter auf den Stuhl mit Unterschriften von 70 Prominenten unterschreiben.

Von Karl-Ernst Hueske

**Wolfenbüttel.** Etwas traurig schaute Tobias Wagner schon, als er während des „Schulstuhlfestivals“ auf dem Schulhof der Integrierten Gesamtschule Wallstraße in Wolfenbüttel den historischen Schulstuhl mit den Unterschriften von 70 prominenten Zeitgenossen an den Höchstbietenden überreichen musste. Ersteigert hatte den Stuhl der Wolfsburger Zahnarzt Christopher Ziegler. Er betreibt in der VW-Stadt eine Zahnarztpraxis im Retrostil. „Da passt der alte Schulstuhl gut hinein“, erklärte Ziegler bei der Übergabe. Er war über Ebay auf die Versteigerung des Schulstuhls in Wolfenbüttel aufmerksam geworden.

Mit einem Euro hatte die Versteigerung am 20. August begonnen. 64 Gebote seien bis zum 30. August abgegeben worden, berichtete Wagner. Ziegler bekam den Schulstuhl für 3004 Euro. Dieser Betrag kommt nun dem Förderverein der Integrierten Gesamtschule Wallstraße zugute.

Als „Trost“ durfte Wagner mit der

Erlaubnis des neuen Stuhlbesitzers selbst noch auf dem Schulstuhl unterschreiben, den er vor einigen Jahren vom Sperrmüll seiner ehemaligen Schule in Schöppenstedt gerettet hatte. In drei Jahren hat Wagner auf dem Stuhl 70 Unterschriften von Prominenten gesammelt, darunter die Moderatoren Thomas Gottschalk und Horst Lichter, die Sänger Bosse, Götz Alsmann und Klaus Meine von den Scorpions oder die Schauspieler Iris Berben, Tom Beck und Ingolf Lück.

Aber auch bekannte Sportler wie Pierre Littbarski oder Mirko Boland, Politiker wie Sigmar Gabriel oder Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil, aber auch Komiker wie Hennes Bender, Atze Schröder oder Jürgen von der Lippe haben ihr Autogramm auf dem Stuhl hinterlassen und sich mit dem Stuhl fotografieren lassen.

Mit dem Erlös der Versteigerung zeigte sich Wagner sehr zufrieden. „Wir konnten vorher nicht einschätzen, was ein derartiger Stuhl wert ist.“ Der Wolfsburger Zahnarzt Christopher Ziegler bekam nicht

nur den Stuhl überreicht, sondern auch Fotos von den Prominenten beim Unterzeichnen des Stuhls. So kann Ziegler, der als Schüler selbst auf einem solchen Schulstuhl gesessen hat, gut nachvollziehen, wo die Prominenten auf dem Stuhl unterzeichnet haben.

Die Stuhlübergabe war Hauptbestandteil eines Schulfestivals, bei dem neben mehreren Schüler- und Lehrerbands auch „Simon sagt“ aus Hamburg (entdeckt von Rolf Zuckowski) sowie die Band „Skyle“ um Sänger Ayke Witt (Zweitplatziertes bei „The Voice of Germany“ aus dem Team von Andreas Bourani) auftraten. Im Vorfeld des Festivals fand laut Schulleiterin Ursula Miede zudem eine jahrgangsübergreifende Projektwoche statt, die sich mit dem Festival, Veranstaltungen und Kreativität beschäftigte.



**Reden Sie mit!**

Hätten Sie den Stuhl auch gern gehabt?

[wolfenbuetteler-zeitung.de](http://wolfenbuetteler-zeitung.de)